

土小分離校豊住保育園を新設

臨時市会で決まる

ことし第二回の臨時市議会が七月二十五日・二十六日に行なわれました。この議会では、土小分離校の新設や光小、旭小、柏四中の室内体育馆といった教育施設の建設を中心に十二議案を審議いたしました。

光小・旭小・四中に屋体

▽過大化している土小学校の規模を適正にし、遠距離からの通学を解消するために、来年四月開校をめざして土小分離校を市内藤心八八〇番地に建設することになりまし

た。鉄筋は、鉄筋コンクリート三階建で延面積三千六百五十三平方メートル。普通教室十四、特別教室三、給食室、その他管理

係室九となっています。

▽土小学校は、今までのプレ

ハブ教室での授業と、普通教室を

使った音楽の授業を解消して、よ

りよい学習環境に整備します。こ

のため、鉄筋コンクリート三階建

延面積千十五平方メートル。普通

教室三、特別教室、管理関係室九

にあわせて、海上自衛隊下総基地

の職員地区にはいるため、防音事

業として防衛厅の補助で鉄筋コン

クリート三階建、延面積三千百二

十平方メートル。普通教室七、特

別教室三、給食室、その他管理

係室九となっています。

▽室内運動場は光ヶ丘小、旭小

柏四中の三校にそれぞれ延面積八

百七十九平方メートル（光ヶ丘

メートル。普通教室六、特別教室

一を建設します。

▽室内運動場は光ヶ丘小、旭小

柏四中の三校にそれぞれ延面積八

